

Schriftliche Anfrage betreffend warum hat Basel keine Partner-Städte

14.5205.01

Viele Schweizer sind für Europa. Aber sie wissen gar nicht, wie Europa funktioniert. In der EU hat man viel weniger Mitmachmöglichkeiten als in der Schweiz. In Frankreich, in Deutschland oder z.B. in Italien gibt es aber Städte-Partnerschaften. Diese gibt es seit dem Ende des 2. Weltkrieges.

1. Warum kennt man in Basel Städtepartnerschaften nicht?
2. Oder hat Basel doch Partner-Städte?
3. Hat Basel eine Partnerschaft mit Freiburg in Breisgau?
4. Hat Basel eine Partnerschaft mit Mulhouse im Elsass?

Eric Weber